

RILIS NASIONAL

Hadiri Halal Bi Halal KKDB, Suardi Saleh: Barru Butuh Sentuhan Ide dan Gagasan Majukan Pembangunan

Warta.co.id - BARRU.RILISNASIONAL.COM

May 11, 2022 - 07:12



BARRU- Momentum Semangat Yassiberrui kembali mewujud di Hotel Claro Makassar, malam tadi, saat Tokoh Nasional asal Barru yang juga Founder Bosowa HM. Aksa Mahmud selaku Ketua Dewan Penasehat DPP KKDB bersama Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, hadiri Halal Bi Halal DPP Kerukunan Keluarga Daerah Barru (KKDB) pada Selasa (10/5/2022).

Halal Bi Halal yang bertema "Membangun Sinergitas Menyongsong Ekonomi Baru", Bupati Barru menyampaikan ungkapan Idul Fitri sebagai pembuka dan mengurai harapan Pemda Barru untuk mewujudkan Visi Barru yang Sejahtera, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan.

"Atas nama pemerintah Kabupaten Barru mengucapkan selamat Idul Fitri 1443 H, Mohon maaf lahir dan batin, Semoga selalu hadir kedamaian dan sinergitas untuk membangun ekonomi Barru, bukan hanya bagi yang ada didalam Kabupaten Barru tetapi yang diluar Kabupaten Barru khususnya warga KKDB, insya Allah," ajak Kepala Daerah yang Sore sebelumnya baru saja menuntaskan satu lagi Janjinya, untuk sempurnakan layanan kesehatan kepada Masyarakat Barru dengan hadirkan Rumah Singgah bagi Warga Barru yang dirujuk ke Makassar.

Bupati Suardi Saleh kemudian mengajak pengurus dan anggota Kerukunan Keluarga Daerah Barru (KKDB) untuk terus memberikan kontribusi terhadap pembangunan dan kemajuan daerah.

"Barru butuh sentuhan pikiran, ide dan gagasan dari kita semua anggota KKDB, Mari terus membangun dan memajukan daerah kita," sebut Suardi Saleh yang sejak sebelum Bupati, juga diketahui sebagai warga KKDB dengan menjabat sebagai Ketua KKDB Pinrang.

Pada kesempatan itu pula Bupati memaparkan realisasi pembangunan yang ada di Kabupaten Barru, termasuk keunggulan di layanan kesehatan, pertanian, maupun program pemerintah lainnya.

Sementara, Ketua Dewan Penasehat KKDB HM Aksa Mahmud mengaku berbahagia karena melalui halal bihalal ini warga Kabupaten Barru bisa kembali bertemu dalam suasana silaturahmi.

"Alhamdulillah, saya bangga dan bahagia sebagai putra Barru dan dengan karakter orang Barru yang ulet, jujur dan pekerja keras, ditambah keinginan untuk terus belajar, dan berpandangan jauh ke depan serta pantang menyerah," sebut mantan Wakil Ketua MPR RI 2004-2009 yang juga Ayah dari Pengusaha Nasional Erwin Aksa.

Aksa Mahmud yang dilahirkan di Lapasu, Balusu, Barru pada tahun kemerdekaan Indonesia ini, menyampaikan narasi yang memotivasi publik sembari memuji kepemimpinan Bupati Suardi Saleh termasuk Istrinya, drg. Hj. Hasnah Syam MARS yang saat ini sudah menjadi Anggota DPR RI.

"Alhamdulillah, kinerja Bapak Suardi Saleh bersama Istrinya (Hasnah Syam, Anggota DPR RI) kampung halaman kita, tanah kelahiran Saya, Kabupaten Barru sudah lebih maju dan banyak mengalami perubahan," Daras Founder Bosowa yang termasuk dalam daftar 40 Tokoh Terkaya di Indonesia versi Forbes.

Sementara Ketua KKDB HM Yasin Azis, mengucapkan terima kasih kepada Bupati Barru dan segenap jajarannya, Anggota DPR RI drg Hasnah Syam dan ketua Penasehat KKDB HM Aksa Mahmud serta seluruh pengurus DPP,DPW dan DPD KKDB atas dukungannya sehingga acara ini dapat terlaksana.

"Alhamdulillah kehadiran kita semua tidak lain untuk sipakainge, sipakario, sipakalebbe demi menyukseskan acara halal bihalal yang diselenggarakan KKDB,"ucap Yasin Azis yang telah memegang tampuk Ketua DPP KKDB beberapa periode dan selalu menyertakan narasi Bugis serta filosofi bijak dalam narasinya.

Terlihat, lintas elemen tanpa sekat berbaur di moment Yassiberrui ini, duduk satu meja ketiga tokoh tadi, dengan Politisi Nasional Hasnah Syam, Akademisi Kondang Prof DR Said Karim, Wabup Aska Mappede, Ketua STAI Mangkoso, DR. H. M. Agus, M.Thi, dan berbaur dengan lainnya termasuk kehadiran Sekda Barru, DR. Ir. Abustan, M.Si, sampai ke momen foto bersama dan semua berjalan sukses bahagia.

(Ahkam/Humas Barru)